

Pourquoi choisir le Mac en entreprise ?

1 Prêt pour l'IA

Le Mac est prêt pour l'IA **depuis l'arrivée des puces Apple en 2020**. Grâce aux puces Apple et au Neural Engine, le Mac est conçu pour l'IA et l'apprentissage automatique. Avec son matériel optimisé pour l'IA, ses puissantes fonctionnalités macOS intégrées et ses applications tierces qui tirent parti du Neural Engine et des accélérateurs d'apprentissage automatique, le Mac est le meilleur « PC IA » disponible à ce jour.



2 Sécurité intégrée

Un Mac doté d'une puce Apple offre d'emblée une sécurité avancée de premier ordre. Avec un démarrage sécurisé vérifié par le matériel, un chiffrement automatique hautes performances pour tous les fichiers et des protections de sécurité intégrées au cœur de l'architecture d'exécution du code. **76 % des décideurs informatiques** pensent que le Mac est plus sûr que les PC Windows.



3 Productivité inégalée

La puissance révolutionnaire des puces Apple, le stockage SSD ultra-rapide et les écrans époustoufflants boostent considérablement la productivité.



4 Conçu pour durer

La durabilité est une priorité pour Apple, et les Mac équipés d'une puce Apple bénéficient d'améliorations majeures qui vous aident à réduire votre empreinte carbone. Les Mac avec puce Apple améliorent non seulement les performances, mais aussi l'efficacité énergétique.



De nombreuses entreprises font le choix du Mac, pourquoi pas la vôtre ?

En savoir plus